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             Aos OITO de JANEIRO de mil  novecentos  e  noventa  e  
dois, nesta Vila de Sines e Sala de  Sessoes do Edificio dos Pacos  
do Concelho, teve lugar a reuniao ordinaria da Camara Municipal de  
Sines, estando presentes: 
 
 
PRESIDENTE : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA, que presidiu a  reuniao    
 
VEREADORES : MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
FALTAS JUSTIFICADAS : 
- FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O PACHECO 
- EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 14.30 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - AIDA MARIA SOUSA FERNANDES:----------------------------------- 
O Sr. V. Correia apresentou a situacao  do  regresso  da  Aida  ao  
servico e a sua colocacao no Pavilhao Gimnodesportivo nas aulas de 
Natacao. Tendo  em  atencao  o  bom  funcionamento  deste  servico  
coordenado pelo  Vasco  da  Gama  Atletico  Clube  e  o  texto  do  
protocolo existente e deliberado, por unanimidade, manter  durante 
o presente ano lectivo o subsidio atribuido ao Clube. O Prof. Jose  
Manuel Barambao coordenara e  apresentara  a  DSC  um  programa  e  
horario de trabalha da Aida.-------------------------------------- 
 
2 - BAIRRO SOEIRO PEREIRA GOMES - Por proposta do Sr. V. Lanca:--- 
Deliberado, por unanimidade, que  a  Fiscalizacao  Municipal  deve  
efectuar levantamento dos locais onde habitualmente  estao  carros 
estacionados sobre canteiros ou  passeios,  com  vista  a  estudar  
alteracoes de estacionamento.------------------------------------- 
 
3 - ESCOLA PRIMARIA N. 2 - QUINTA DOS PASSARINHOS:---------------- 
Tendo em vista a seguranca das criancas deve ser  recomendado  aos  
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professores que passem a utilizar o portao lateral para acesso  de 
professsores e criancas, sendo a  entrada  principal  apenas  para 
abastecimento da cantina.----------------------------------------- 
 
4 - GOVERNO CIVIL  DO  DISTRITO  DE  SETUBAL  -  Licenciamento  de  
estabelecimentos:------------------------------------------------- 
Presente fotocopia da publicacao no Diario da Republica - II Serie   
n. 277, da delegacao de competencias na area de licenciamento   de  
estabelecimentos  hoteleiros  e  similares  nos  Presidentes   das  
Camaras, onde o Sr. Presidente exarou o seguinte despacho:"Delegar  
as competencias acima me sao cometidas pelo  Governador  Civil  de  
Setubal, na Dra.  Assuncao  Duque.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Tomamos conhecimento."------------------------------- 
 
5 - FRANCISSCO MARIA PEREIRA DO O PACHECO - Presidente (ferias):- 
O Presidente informou a CMS que vai fazer  um  curto  periodo  de  
ferias de 5 dias a partir de 13 de Janeiro.---------------------- 
 
6 - ASSOCIACAO DA CAMARA AO  CONSELHO  PORTUGUES  PARA  A  PAZ  E  
COOPERACAO:------------------------------------------------------ 
Por deliberacao de 91.04.17 a Camara aprovou a sua adesao  aquela 
Entidade.  Em  sequencia  solicitar  a  Assembleia  Municipal   a  
respectiva autorizacao nos termos da Lei.------------------------ 
 
7 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
8 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:---------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa  de  pedidos  de  transporte  de   
30 de Dezembro/91 a 05 de Janeiro/92. A CMS suporta  integralmente   
os  respectivos custos nos termos do Regulamento.----------------- 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 -  ASSOCIACAO  DOS  MUNICIPIOS  DO   DISTRITO   DE   SETUBAL -  
Atribuicoes das Autarquias Locais e competencias dos seus Orgaos:- 
Presente of. com entrada n. 11146, de 91.12.26, enviando fotocopia 
do parecer juridico referente ao assunto em epigrafe. Mereceu, por 
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."---------------- 
 
1.2 - ASSOCIACAO DOS MUNICIPIOS DO DISTRITO  DE  SETUBAL  -  Dados 
Estatisticos referente ao CENSOS 91:------------------------------ 
Presente of. com entrada n. 27, de 92.01.03, enviando alguns dados  
estatisticos  sobre  a  populacao   presente   e   residente   nos  
recenseamentos de 1981 e 1991. Mereceu, por unanimidade,o despacho  
de:"A CMS solicita que a AMDS  contacte  os  outros  Concelhos  do  
Distrito  pois  os  dados  disponiveis  no  Concelho   de   Sines,  
nomeadamente do Recenseamento Eleitoral  fazem  acreditar  que  os  
dados do INE nao correspondem a realidade populacional de Sines."- 
 
1.3 - ASSOCIACAO NACIONAL DOS MUNICIPIOS PORTUGUESES - Reuniao  da 
Comissao Especializada de Assuntos Regionais e Fundos Comunitarios 
Presente of. com entrada n. 11238, de 91.12.30, enviando  a  ordem 
trabalhos para a proxima reuniao da CEARFC, que  se  realizara  no  
dia 92.01.08. Enviam, ainda, a acta da ultima reuniao da Comissao. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."--- 
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1.4 - BIBLIOTECA POPULAR DA SONEGA - Agradecimento:--------------- 
Presente  of.  com  entrada  n. 49,  de  92.01.03,  agradecendo  o  
transporte cedido  no  dia  91.12.12,  para  visita  a  Biblioteca  
Municipal de Beja e a simpatia e dedicacao do motorista.  Mereceu, 
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."---------------- 
 
1.5 - JULIETA AURORA SANTOS - Agradecimento:---------------------- 
Presente carta com  entrada  n. 88,  de  92.01.03,  agradecendo  o  
transporte cedido as  criancas da Escola Primaria  n.1  (Sala  dos  
Golfinhos) a fim de assistirem ao Programa "Tal Pai, Tal Filho".--  
Mereceu, unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."------- 
 
1.6 - SUSANA AMELIA MIGUEL RODRIGUES LEAL - Cedencia da  habitacao 
sita na Rua do Beco:---------------------------------------------- 
Presente carta com entrada n.10741,  de  91.12.10,  solicitando  a  
cedencia da habitacao acima referida. Mereceu, por unanimidade,  o 
despacho de:"Informar a requerente que  a  casa  foi  atribuida  a  
outra familia muito necessitada."--------------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - ASSOCIACAO DE CRIADORES DE OVINOS DO SUL- Expo-Internacional 
Ovibeja/92:------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 10776, de 91.11.10, informando sobre a 
realizacao da IX Edicao da OVIBEJA que decorerra de  14  a  22  de  
Marco. Enviam, ainda tabela de precos para  expositores.  Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de: "A  CMS  pretende  1/4  pagina  de 
publicidade na revista especial, a cores, no valor de 30.000$00. A 
participacao da CMS tera lugar atraves da AMLA se esta  Associacao  
vier a estar representada."--------------------------------------- 
 
2.2 - CAMARA MUNICIPAL DE  VENDAS  NOVAS  -  Taxa  de  execucao  e  
reforco de verbas de Programas Operacionais do Alentejo:---------- 
Presente of. com entrada n. 11254, de 91.12.30, enviando fotocopia 
da exposicao feitas aos  Srs. Presidente e Vice-Presidente da CCRA 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."--- 
 
2.3 - VIRGILIO DOS SANTOS  FRANCO  -  Reclamacao  por  excesso  de  
consumo de agua:-------------------------------------------------- 
Presente req. com entrada n. 857,  de  91.12.31,  solicitando  que  
seja normalizado o valor da factura de agua referente  ao  mes  de  
Outubro, visto ter tido uma ruptura na canalizacao.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"A CMS perdoa o  pagamento  de  2/3  do  
consumo de agua, devendo portanto o  Sr.  Virgilio  pagar  1/3  do  
valor da factura de Outubro/91."---------------------------------- 
 
2.4 - A SINEMAR:-------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 84,  de  92.01.06,  informando  que  a  
diferenca para mais, no valor de 19.680$00, constante das facturas  
1013 e 1071 e devida ao facto dos emblemas das batas nao constarem 
nos pedidos de orcamento. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Aprovado o pagamento da diferena proposta no valor de 19.680$00." 
 
2.5 - DIRECCAO GERAL DA ADMINISTRACAO LOCAL - Orcamento cambial/92 
Presente of. com entrada n. 11282, de 91.12.31, enviando copia  da 
circular da Direccao Geral do Tesouso, sobre o assunto em epigrafe 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."--- 
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2.6 - F. SOUSA NETO, LDA - Arrelvamento do Estadio Municipal:----- 
Presente fact. n. 1719, de 91.04.15,  no  valor  de  2.429.471$00, 
referente a empreitada acima referida. Mereceu, por unanimidade, o 
despacho de:"Aprovado o pagamento."------------------------------- 
 
2.7 - CASA BARRANCA - Almoco com pessoal da DTO:------------------ 
Presente fact. n. 78, de 91.12.02, no valor de 20.000$00,referente  
ao almoco que se realizou apos a reuniao de trabalho com o pessoal  
da DTO/Servico de esgotos (19 pessoas). Mereceu, por maioria,com o 
voto contra do Sr. V. Cesar, despacho de:"Aprovado o pagamento."-- 
 
2.8 - RESTAURANTE "OS ROSAS" - CONCURSO DE GASTRONOMIA:----------- 
Presente  fact. n. 2200,  de  91.11.16,  no  valor  de  26.450$00, 
referente ao Concurso de Gastronomia. Mereceu, por unanimidade,  o 
despacho de:"Aprovado o pagamento."------------------------------- 
 
2.9 - FUNDOS PERMAMENTES PARA 1992:------------------------------- 
Deliberado,  por  unanimidade,  manter  os  valores   dos   fundos  
permanentes iguais aos do ano anterior, com  excepcao  dos  fundos  
permanentes dos motoristas - Joaquim  da  Silva  Joaquim,  Antonio  
Pedro Martins e  Jorge  Marques,  que  passam  de  15.000$00  para  
20.000$00, e do fundo permanente da Reparticao Administrativa, que 
passa de 20.000$00 para 10.000$00.-------------------------------- 
 
2.10 - ESCOLA PRIMARIA DE SINES N.1 - Mapa de movimento da Cantina 
de Outubro e Novembro/91:----------------------------------------- 
Presentes os referidos mapas que apresentam os seguintes  valores: 
OUTUBRO  - Encargos totais       464.479$50      
         - Comparticipacao CMS   226.137$00 
NOVEMBRO - Encargos totais       628.619$00 
         - Comparticipacao CMS   289.716$50 
Mereceram, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."- 
 
2.11 - ESCOLA PRIMARIA DE SINES N.2 - Mapa de movimento da Cantina 
de Setembro e Outubro/91:----------------------------------------- 
Presentes os referidos mapas que apresentam os seguintes  valores: 
SETEMBRO - Encargos totais       288.365$00      
         - Comparticipacao CMS   202.963$00 
OUTUBRO  - Encargos totais       593.825$50 
         - Comparticipacao CMS   252.103$50 
Mereceram, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."- 
 
2.12 - JOSE CARDOSO COELHO - Permuta de lotes na ZIL-2:----------- 
Presente carta com entrada n. 10292, de 91.11.26, comunicando  que 
aceita a permuta proposta pela Camara entre  o  lote  inicialmente  
atribuido pelo ex-GAS, com  a  area  de  4.000m2  e  o  lote  134,  
sito na ZIL-2, em Sines, com a area de  5.000m2.  Para  cobrir  as  
despesas com as obras realizadas apresenta a verba de 1.755.000$00 
Como forma de pagamento propoe acerto de contas com rendas a pagar 
relativas ao lote n. 134, ou pagamento directos sobre o assunto.-- 
Presente, tambem, informacao da  DTO,  que  face  ao  levantamento  
efectuado no  local,  apresenta  a  verba  de  1.000  contos  como  
importancia aceitavel para cobrir as despesas realizadas. Mereceu, 
por unanimidade, o despacho de:"A CMS aprova a verba proposta pela  
DTO, 1.000 contos, para apresentar ao  Sr.  Jose  Cardoso  Coelho,  
devendo a mesma ser objecto de  pagamento  atraves  de  acerto  de  
contas nas rendas de direito de superficie."---------------------- 
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2.13 - PLANAD - Modulo de controlo do IVA:------------------------ 
Presente of. com  entrada  n. 9985,  de  91.11.15,  enviando  nota  
descritiva do referido modulo com o custo de 200.000$00 (acrescido 
de IVA). Presente, tambem, parecer da  Directora  de  Departamento  
Administrativo e Financeiro e da Contabilidade, sobre o assunto.-- 
Mereceu, por  unanimidade, o despacho de:"Aprovada a adjudicacao a  
Planad da aplicacao."--------------------------------------------- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar por ajuste directo  nos 
termos do Dec.-Lei 390/82, os materiais constantes da  relacao  em 
anexo, no valor de 1.466.976$00.---------------------------------- 
 
2 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar  aos  fornecedores  que 
apresentaram os precos mais favoraveis os materiais das  consultas 
constantes da relacao em anexo, no valor de 1.541.260$00.--------- 
 
3 - Aprovado, por unanimidade, os respectivos  encargos  bancarios 
constantes da relacao em anexo, no valor de 739.362$00.----------- 
 
4 - Aprovado, por unanimidade, o pagamento das facturas,constantes  
da relacao em anexo, no  valor  de  1.541.260$00  e  1.462.667$00,  
respectivamente.-------------------------------------------------- 
 
IV - PESSOAL:----------------------------------------------------- 
1 - MAPA MENSAL DE ASSIDUIDADE:----------------------------------- 
Presente o  mapa  mensal  de  assiduidade,  referente  ao  mes  de  
Novembro/91. Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  
conhecimento."---------------------------------------------------- 
 
2 - ASSOCIACAO DOS TECNICOS ADMINISTRATIVOS MUNICIPAIS:----------- 
Presente of. com entrada n. 11228,  de  91.12.30,  sobre  formacao  
autarquica - Licenciamento de Obras, Loteamentos Urbanos e  Codigo 
de  Procedimento  Administrativo.  Mereceu,  por  unanimidade,   o  
despacho de: "Aprovada  a  participacao  de  tres  funcionarios  a  
destacar pela Dra. Assuncao."------------------------------------- 
 
V - EXPEDIENTE DE OBRAS:------------------------------------------ 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - LUIS AUGUSTO MARTINS E. RAPOSO - Cedencia  de  terreno  para  
construcao de armazem de material electrico:---------------------- 
Presente carta com entrada n. 1421,  de  91.12.31,  solicitando  a  
cedencia de um terreno para edificacao de um armazem e oficina  de  
material electrico, sito nas traseiras da Rua da Floresta, Zona L,  
em Sines. Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: "A  CMS  nao  
concorda com a utilizacao da oficina no local proposto. Deve assim 
o requerente declarar se mantem a sua inscricao para a ZIL-2."---- 
 
1.2 - JOSE MANUEL MENDES FIALHO DE ALMEIDA:----------------------- 
Presente carta com entrada n. 20, de 92.01.03, informando que,face 
a possibilidade de reversao do direito de superficie sobre o  lote 
de terreno sito entre a Rua das Barradas e  a  Rua  da  Esperanca,  
pretende  doar  o  mesmo  ao  Municipio  de  Sines.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"1-A CMS  delibera  aceitar  a  doacao,  
pelo que devera ser efectuada a respectiva escritura. 2-E revogada 
a deliberacao de  91.06.27,  de  exercer  o  direito  de  reversao  
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atraves do Tribunal, para que o lote de terreno em causa  volte  a  
posse da CMS."---------------------------------------------------- 
 
2 - OBRAS PARTICULARES:------------------------------------------- 
2.1 - CONSTRUCOES, ALTERACOES, ETC:------------------------------- 
2.1.1 - FERNANDO DOMINGOS ROSA:----------------------------------- 
Presente req. com entrada  n. 1306,  de  91.12.06,  solicitando  a  
aprovacao do  projecto  de  alteracoes,  referente  as  portas  da  
Discoteca Mike's Place, sita na Rua Vasco da Gama, n. 14, em Porto  
Covo. Presente, tambem parecer da DPU, sobre o  assunto.  Mereceu,   
por maioria, com os votos contra dos  Srs.  V.  Ferreira  Costa  e  
Lanca, despacho de:"Aprovada a instalacao da porta apresentada.  O  
tratamento devera ser executado de acordo com  o  parecer  tecnico  
que deve ser transcrito."----------------------------------------- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 19.00 horas.---------------------------- 
 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
                               


